

Aktennotiz

Besprechung RV Sirnach

Freitag, 22. April 2022, 10:30 bis 11:30 Uhr
Per TEAMS

Anwesende Vertreter

Gesprächsleiter Beat Senti
RV Sirnach Frau Burlet Céline

Planungskommission Beat Senti

Aktennotiz Beat Senti

Wie entwickelt sich der Mitgliederbestand aktuell und in Zukunft?

Aktueller Bestand im Radball 8 Mitglieder (alle Ü19), Kunstrad 16 Sportlerinnen. Bei den Kunstradfahrerinnen sind die meisten in der Kategorie Schülerinnen (U15) und eine Juniorin (U19). Bald wird es Wechsel geben von einigen Fahrerinnen von Schülerinnen zu Juniorinnen. Eine Mannschaft (4er Team) fahren in der Kategorie Ü19.

Wie sieht die Entwicklung des Vereines aus?

- Radball stagnierend, Nachwuchs ist zurzeit wenig in Aussicht.
- Kunstrad wird stetig immer etwas grösser. Abgänge werden durch junge Nachwuchssportlerinnen laufend kompensiert und leicht vergrössert.

Welche Ansprüche an die Infrastruktur hat der Verein aktuell und in Zukunft?

- Echte Dreifachturnhalle gemäss BASPO 49 x 28 Meter
- Fläche pro Spielfeld 11 x 14 Meter und dazu Sturzräume
 - Bei Wettkämpfen zwei solche Felder + ein Feld zum Einfahren und für Jury
 - Bereitstellungsfläche
- Markierung der Radballfelder, nach Norm BASPO
- Longe; Sicherheitsauffangvorrichtung an der Decke
 - Lernen von neuen Elementen
 - Sichern vor Abstürzen
- Restauration
 - Platz für Bewirtung an Frühlingscup
 - 100 Personen beim Anlass selber
 - Bis zu 300 Personen für Abendveranstaltung (optional)
 - Weil Kunstrad ohne Lärm durchgeführt wird, sollte der Bewirtungsbereich abgetrennt vom Wettkampfpfplatz möglich sein (100 Personen)
 - Küche mit Fritteuse und Grill – gerne ausserhalb des Gebäude aber überdacht

- Direkter Zugang vom Parkplatz zur Halle – für den Transport von Fahrrädern und Hilfsmitteln für Training, Wettkampf und Festwirtschaft.
- Genügend Platz für die Vereinseigenen Fahrräder in einem abgeschlossenen Raum.

Welche Bodenbeschaffenheiten sind gewünscht?

FLÄCHENELASTISCHER Boden, wie in Münchwilen oder Turnhalle EGG

- Der Boden in Münchwilen ist perfekt für Kunstrad und Radball
- Turnhalle EGG hat auch einen sehr guten Boden, der jedoch schnell kaputt geht, wenn ein Fahrrad umfällt und das ist beim Einstudieren von neuen Elementen nicht zu verhindern
- Punktelastische Böden funktionieren für diese Sportarten überhaupt nicht
- Der beste Boden wäre ein Holzboden

Was darf auf keinen Fall vergessen gehen?

Trainings jetzt:

- Radball; 1x pro Woche im Radballkeller
- Kunstrad; 3-4mal in der Turnhalle Egg und zum Teil im Radballkeller
- Zusätzlich trainiert mindestens eine Sportlerin auch in Uzwil.

Gibt es für die Turnhalle Birkenweg noch einen Nutzen?

Wurde noch nie genutzt. Ist auch nicht absehbar.

Welche Anlässe (Grossanlässe) wären ein Thema?

- Frühlingscup – wir seit Jahren in Münchwilen durchgeführt, das ist der grösste und wichtigste Kunstradanlass in der Schweiz
- Es sollte möglich sein ein Trainingsweekend mit der gesamten Abteilung durchzuführen.
- Eventuell auch Schweizermeisterschaften im Radball oder Kunstrad

Welche Aussenbereiche werden genutzt?

Grill und Platz für Fritteuse bei Frühlingscup und allenfalls weiteren Anlässen

Welche Altersklassen würden die Hallen benutzen und welche Hallengrößen wären dafür notwendig?

Ab etwas 6 Jahren bis nach oben offen.

Schluss der Besprechung 11:30 Uhr.

Sirnach, 25.04.2022
Beat Senti